

# COMO CRIAR UN HIJO PIADOSO Texto: Lucas 1:57-66

#### INTRODUCCIÓN

El pasaje que hemos leído nos relata lo poco que sabemos de la infancia y niñez de Juan el bautista, el precursor de nuestro señor Cristo. Juan tenía una misión especial, le tocó señalar al mesías y decirle a la gente que había llegado. Es porque él tenía una misión tan especial que era necesario que desde pequeño la gente reconociera a Juan como un niño especial. Y Dios hizo esto de varias maneras, por ejemplo orquestó una serie de eventos extraordinarios alrededor de su nacimiento.

Otra cosa que Dios hizo fue producir en él desde pequeño un carácter extraordinario lo cual lo convirtió después en un también hombre extraordinario. Tenemos el testimonio del mismo Señor JC sobre esto, el Señor dijo en un momento a la gente que le seguía que de los nacidos de mujer no había otro más grande que Juan hasta su tiempo.

La pregunta que queremos responder en esta mañana es cual es el rol de los padres y especialmente de las madres hoy que es día de las madres para que podamos tener hijos que lleguen a ser así de piadosos como Juan.

Y lo primero que tenemos que entender y nuestro pasaje lo deja ver claramente, es que tener un hijo así de piadoso y consagrado, es una gracia de Dios. "66Y todos los que las oían las guardaban en su corazón, diciendo: ¿Quién, pues, será este niño? Y la mano del Señor estaba con él."

Sin embargo, algo que vemos en la palabra siempre es que la gracia de Dios no anula la responsabilidad humana, sino que las 2 van siempre de la mano, Dios tiene que derramar su gracia, pero Dios lo va a hacer en la medida que nosotros hacemos lo que tenemos que hacer.

En este sentido <u>hay 5 cosas</u> que nosotros vemos aquí que Zacarias y Elisabet los padres de JB hicieron y que Dios fueron los medios a través de los cuales Dios derramó esta gracia tan abundante en Juan para llevarlo a ser el niño y el hombre que después fue.



#### 1. LE DIERON UN BUEN EJEMPLO DE PIEDAD Y AMOR A DIOS.

Mire como la biblia describe a Zacarias y Elisabet <u>Lucas 1:5-7</u>.

Justos e irreprensibles y esto a pesar de que el <u>v.7</u> nos dice que les <u>toco pasar</u> por una de las pruebas más grandes por las que podía pasar un judío, la esterilidad era considerada por los judíos una maldición divina. La biblia habla relativamente poco de la crianza porque esto se hace masque nada con el ejemplo.

#### 2. SIGUIERON FIELMENTE LAS DIRECCIONES DE DIOS PARA SU HIJO. (VV.57-62)

Esto lo podemos <u>asumir fácilmente</u>, dado que eran <u>obedientes a Dios</u> <u>irreprensibles en todos sus mandamientos y ordenanzas de Dios se entiende</u> que ellos se aseguraron de criar a su hijo de acuerdo con todo lo que Dios manda.

Pero además de esta inferencia obvia hay en nuestro texto hay 2 indicios claros de esto: el hecho de circuncidar al 8 día. Pero además lo más importantes ellos no nombraron a su hijo, según la orden de Dios y no según las tradiciones familiares de la época.

Ellos ponían la voluntad de Dios por encima de la cultura, las normas sociales y las tradiciones familiares, un elemento imprescindible en la crianza.

#### 3. PUSIERON SIEMPRE A CRISTO COMO EL CENTRO DE SUS VIDAS.

Juan se crio en un hogar cristocéntrica donde Cristo era el centro de todo. Mire que interesante esto, <u>Lc.1:64</u>, dice que Zacarías, inmediatamente nombra a su hijo como Dios le había ordenado, con eso daba cumplimiento a la profecía <u>de que el quedaría mud</u>o hasta que se cumpliera todo lo dicho, que tendría un hijo varón y se llamaría Juan.

## C

#### Como Criar un Hijo Piadoso

Lo primero que sale de sus labios después de 9 meses es una bendición dirigida a Dios. Pero esta bendición no tenía como centro el hecho que se había sanado, ni si quiera la bendición tenía que ver directamente con su hijo que acaba de nacer, la bendición se trataba de Cristo.

Usted lo puede ver en los <u>vv.67-79</u>, allí está la bendición que el profirió cuando le fue abierta su boca. Y si usted se fija esa bendición <u>tiene 12 versículos, de esos 10 son hablando de Cristo</u>, de quien él era, de lo que venía a hacer, del gozo que había en su corazón por saber que Cristo venia, y solo 2, <u>vv.76-77</u> son sobre su hijo que acababa de nacer.

En teoría era un momento que se trataba de su hijo y de ellos como familia, pero en la mente de Zacarías no este era un momento que se trataba de Cristo el mesías que venía.

La realidad es que todo se trata de Cristo, de él, por él y para él, son todas las cosas, él es el todo en todos. Todo lo que pasa en la vida bueno y malo tiene como propósito hacernos poner los ojos en Cristo. Tenemos que ejercitarnos en eso.

Uno de los grandes problemas del cristianismo de nuestros días es que hemos hecho una separación que no existe realmente entre lo secular y lo cristiano, y penosamente hemos limitado el cristianismo a unas cuantas actividades que hacemos a la semana. Ir la iglesia, hacer un devocional, etc.

#### 4. ENCOMENDARON Y DIRIGIERON A SU HIJO AL SERVICIO A DIOS DESDE PEQUEÑO.

Mire las primeras palabras de Zacarías a su hijo... Lc.1:76-77 "76 Y tú, niño, profeta del Altísimo serás llamado; Porque irás delante de la presencia del Señor, para preparar sus caminos; 77 Para dar conocimiento de salvación a su pueblo, Para perdón de sus pecados,"

Básicamente lo que él le está diciendo es mi hijo tu naciste para servir a Dios y eso es lo que vas a hacer el resto de tu vida. Mi hijo tú tienes una misión y propósito en la vida y es servir a Dios.

#### Como Criar un Hijo Piadoso

Y si eso fue en el momento de nacer, usted se puede imaginar, que ellos se pasaron toda la vida recordándole eso a JB, diciéndole: Juan no pierdas la perspectiva mi hijo, recuerda que hay un solo propósito por el que Dios te ha dado vida y es para que le sirvas, para que hagas la obra que él te ha llamado a hacer.

#### 5. GUARDARON A SU HIJO DE LAS MALAS INFLUENCIAS DEL MUNDO.

V.80 Esto quizás sea lo que más le choque a usted de lo que Zacarías y Elisabet hicieron para asegurarse de tener un hijo como ese que Dios había dicho que seria, ellos prácticamente lo aislaron durante toda su niñez y la juventud de la influencia del mundo. Ver versículo "80Y el niño crecía, y se fortalecía en espíritu; y estuvo en lugares desiertos hasta el día de su manifestación a Israel." Juan tuvo este crecimiento espiritual sobrenatural porque sus padres se aseguraron de guardarlo de las influencias del mundo (la cultura)

Ahora cuando ya tu hijo tiene bases sólidas y convicciones firmes entonces tu le das más libertad para estas cosas. <u>Es como los militares</u> no se mandan a la guerra hasta que primero no han sido entrenado y probados en ambientes de hostilidad controlada. Pues de lo contrario es mandarlo a su muerte.

### CONCLUSIÓN

Zacarías y Elisabet, tu vieron un hijo que fue grande a los ojos de Dios, de los nacidos de mujer el más grande. Y esto se debió <u>primero y esencialmente a la gracia de Dios</u>, pero en segundo lugar ellos hicieron su parte:

- a. Le dieron un ejemplo vivo de piedad y amor a Dios.
- b. Siguieron fielmente las direcciones de Dios para la crianza de su hijo, no se llevaron de las opiniones de la gente.
- c. Tenían un hogar cristocéntrico. (todo rondaba alrededor de Cristo)
- d. Desde pequeño lo enfocaron en que la prioridad de su vida era servir a Dios.
- e. Lo guardaron de malas influencias <u>hasta que él tenía la madurez para</u> manejarla.